

#NORD-OST #BERLIN 04. April 2017

Änderungen in der Pflege: Informationen für Mitglieder

Die Reform der Pflegeversicherung, die sogenannten Pflegestärkungsgesetze, hat seit Jahresbeginn weitreichende Veränderungen für ca. 2,7 Millionen Pflegende und Gepflegte mit sich gebracht.



Auf einer Veranstaltung des EVG-Ortsverbandes Berlin konnten sich unsere Mitglieder ausführlich und kompetent informieren. Unter der Moderation von Michael Bartl, Vorsitzender Ortsverbandsvorstand (OVV) waren als Referenten Lukas Völker (Mitglied OVV, BAHN-BKK), Sabine Doppscher (DEVK) und Andreas Becker (BSW) beteiligt.